

Presidente de Bolivia elogia solidaridad de Cuba y ratifica voluntad reciproca

Image not found or type unknown



Díaz-Canel recibe presidente de Boivia

La Habana, 14 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Luis Arce, elogió hoy en su perfil de Twitter, la ayuda solidaria ofrecida por Cuba a su país y otros pueblos y ratificó su voluntad de reciprocarse el gesto con la nación caribeña.

Arce resaltó la enseñanza de Cuba de que “solidaridad no es dar lo que sobra, sino compartir lo poco que se tiene”.

Hoy el pueblo cubano nos necesita, y aquí estamos con 15 toneladas de alimentos y cinco de medicamentos en nuestra segunda entrega de ayuda al país hermano, expresó el mandatario boliviano

refiriéndose al donativo que entregó ayer a las autoridades en La Habana.

En otro tuit Arce enfatizó que “ante el recrudecimiento del bloqueo criminal impuesto por Estados Unidos Cuba, la respuesta de Bolivia siempre será más solidaridad y más justicia social para nuestros pueblos”.

Hoy el Jefe de Estado boliviano está en la capital cubana participando en la vigésima Cumbre de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP).

En la cita se debatirá sobre el enfrentamiento a la pandemia de la Covid-19, el programa de acción para el venidero año y la injerencia de Estados Unidos en la región, entre otros temas.

ALBA-TCP está conformada por 10 países de América Latina y el Caribe y fue fundada en La Habana el 14 de diciembre de 2004. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/279784-presidente-de-bolivia-elogia-solidaridad-de-cuba-y-ratifica-voluntad-reciproca>



Radio Habana Cuba